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O  grave  problema  da  falta  de  água,  na
localidade  de  Varginha,  Município  de  Santo
Antonio do Leverger-MT.

Indica ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado Silval da
Cunha Barbosa, com cópias ao Exmo. Senhor Secretário de Estado
da Casa Civil Dr. José Esteves de Lacerda Filho, ao Exmo. Secretário
de Estado das Cidades (SECID) Senhor Ernandy Maurício Baracat
Arruda, a necessidade de se tomar providências para solucionar o
grave problema da falta de água, na localidade de Varginha,
Município de Santo Antonio do Leverger-MT, conforme Indicação
Legislativa de autoria dos Ilmos. Vereadores Ney Macário da Silva e
Mauro dias Amorim (anexo).

Requeiro à Mesa, ouvido o Soberano Plenário, com fulcro no art.160 do Regimento Interno da Assembléia
Legislativa de MT, que seja encaminhado expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado Silval da Cunha Barbosa, com cópias ao Exmo. Senhor Secretário de Estado da Casa Civil Dr. José
Esteves de Lacerda Filho, ao Exmo. Secretário de Estado das Cidades (SECID) Senhor Ernandy Maurício
Baracat Arruda, a necessidade de se tomar providências para solucionar o grave problema da falta de água
na localidade de Varginha, Município de Santo Antonio do Leverger-MT, conforme Indicação Legislativa de
autoria dos Ilmos. Vereadores Ney Macário da Silva e Mauro dias Amorim (anexo).
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Gilmar Fabris
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

A localidade de Varginha, no Município de Santo Antônio do Leverger-MT se destaca por manter viva a
cultura da baixada cuiabana. As festas religiosas, os grupos de Cururu e Siriri além da produção de doces,
atraem turistas de todo o país.

Contudo, a produção de alimentos, criação de pequenos animais e a produção de doces encontra-se
comprometida pela falta de água, situação essa que vem se agravando no decorrer dos anos.

Com uma economia de subsistência, se faz necessárias providências urgentes sob pena de se colocar em
risco a segurança alimentar desse povo trabalhador.

Conto com o apoio dos meus Pares para a aprovação dessa Indicação.
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